



INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN			
Ozono	máximo	hora	Centro	41	16	pm-10	máximo	hora	Centro	48	19	Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos	Terminación numérica de placas AZUL Hologramas 1 y 2
Noroeste	44	16	Suroeste	35	15	Noroeste	73	18	Suroeste	29	12		
Noreste	36	17	Sureste	39	15	Noreste	104	12	Sureste	54	08		

SU RIQUEZA GENERA SOSPECHOSISMO: DIPUTADOS

Exigen a la Contraloría indagar el patrimonio de alcaldes de la UNA

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA Y
ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Diputados del Congreso capitalino hicieron un llamado a la Secretaría de la Contraloría General para que dé seguimiento a la evolución patrimonial de los alcaldes que declararon poseer propiedades millonarias producto de donaciones.

Para legisladores representantes de Álvaro Obregón, Coyoacán y Cuauhtémoc, causa *sospechosismo* y desconfianza que alcaldes, como Lía Limón, traten de legitimar un patrimonio millonario que no tiene origen transparente.

"Ella era responsable de funciones importantes en administraciones pasadas y curiosamente ahí era cuando sus personas cercanas

Propiedades, obras de arte y joyas no tienen origen transparente, consideran

decidían donarle propiedades de una cantidad de millones que es sospechosa.

"Claro que deben investigarla y también a sus donadores qué relación tienen y guardan, qué tan cercana está, qué favores otorgó a otros particulares para que le pagaran con propiedades millonarias; eso no habla bien", aseveró Valentina Batres, diputada de Morena por Álvaro Obregón.

Ayer, este medio dio a conocer las

declaraciones patrimoniales de los integrantes de la Unión de Alcaldías, quienes poseen millones de pesos en inmuebles, joyas y obras de arte.

En el caso del alcalde Giovanni Gutiérrez, de Coyoacán, el diputado Gerardo Villanueva, también de Morena, recordó que existen denuncias por posibles actos de corrupción que se presentaron en el contexto del proceso electoral, porque los ingresos de sus empresas aumentaron considerablemente a

ocupar cargos públicos y partidistas.

"Sé que a su familia le ha ido bien y más en tiempos de Calderón", pero dijo que lo que más le preocupa es la relación que tuvo con el ex alcalde de Coyoacán Mauricio Toledo, sujeto a un proceso de extradición de la República de Chile, acusado de enriquecimiento ilícito por la Fiscalía General de Justicia capitalina.

El diputado Temístocles Villanueva, representante popular en Cuauhtémoc, llamó a la alcaldesa de esa demarcación, Sandra Cuevas, a que aclare su presunta participación en una empresa de producción, de la cual reportó ser dueña pero su participación no fue reportada en su declaración patrimonial.

Para la coordinadora de Morena, Martha Ávila, el patrimonio de los alcaldes de oposición, además de

generar en algunos casos suspcacia al declarar donaciones de propiedades y bienes millonarios, permite distinguir quien vive de su ingreso en el servicio público de quienes lo hacen de sus empresas y sus negocios, donde, advirtió, pueden presentarse conflictos de intereses al ocupar cargos de elección.

Sería el caso de alguien que además de su sueldo como servidor público percibe ingresos por el arrendamiento de inmuebles (como es el caso del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada), lo que explicaría su oposición a iniciativas orientadas a proteger a los inquilinos de desalojos en el contexto de una emergencia sanitaria, como hizo el Partido Acción Nacional en la pasada legislatura ante proyectos promovidos por su partido.

Respalda Morena a la jefa de Gobierno ante campaña de ataques por la oposición

Sus mentiras caen por su propio peso, señala // Presenta agenda

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

El partido Morena en el Congreso capitalino manifestó su respaldo a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, ante la campaña de ataques a su administración concertada por dirigentes de la oposición con el empresario Claudio X. González.

Al presentar su agenda del segundo periodo ordinario del primer año de la segunda legislatura, afirmó que "las mentiras de la oposición se caen por su propio peso", mientras el trabajo de Morena en el Congreso y de la jefa de Gobierno, con iniciativas como la que presentó para elevar a rango constitucional los programas Mi Beca para Empezar y Mejor Escuela, permitirán completar la Cuarta Transformación en la capital.

"Sabemos que esta campaña ha sido orquestada; nosotros estamos aquí para legislar y dar buenas cuentas a la gente y la contraofensiva que tenemos es trabajo, tra-

bajo y más trabajo, e informar a la ciudadanía de las acciones que este Congreso está haciendo", señaló la vicecoordinadora de la bancada, Guadalupe Morales Rubio.

La diputada Nancy Núñez Reséndiz, vocera de la fracción, agregó que Morena no necesita recurrir a campañas *negras*, como las que realiza el PAN sobre un supuesto incremento de 35 por ciento a la tarifa del agua, y que la jefa de Gobierno denunció como parte de una estrategia de ataques al gobierno de la ciudad acordada en un cónclave de dirigentes de la oposición con otros personajes públicos, y aludió en particular al empresario Claudio X. González.

Se trabaja con hechos

"Estamos planteando una agenda de trabajo muy concreta; Morena trabaja con hechos, no con mentiras ni con campañas sucias, y las mentiras caen por su propio peso", apuntó.

"Nuestro propósito —añadió la

coordinadora del grupo parlamentario, Martha Ávila Ventura— es consolidar con leyes el proyecto histórico por el que luchamos y nos esforzaremos por garantizar su viabilidad y permanencia". Resaltó dentro de la agenda hacer realidad el reconocimiento constitucional del derecho de las niñas y los niños inscritos en escuelas públicas de nivel básico a contar con una beca y para el mejoramiento de los centros educativos.

La agenda se articula sobre cinco ejes: reactivación económica y sustentabilidad, bienestar y derechos sociales, justicia y derechos humanos, gobierno y democracia participativa, así como planeación y desarrollo de la ciudad, con temas específicos como la ley en materia de economía circular, derecho humano al agua, integración de los servicios de transporte y seguridad vial, lactancia materna, sistema de cuidados, justicia laboral, fiscalización y rendición de cuentas, derecho a la buena administración, publicidad exterior, soterramiento de cableado e iniciar las consultas públicas sobre el Programa General de Desarrollo 2020-2040 y el Programa General de Ordenamiento Territorial 2020-2035, entre otros.

TRANSICIÓN DE NIÑA A MUJER



▲ Tras la ceremonia religiosa, una quinceañera continuó con la sesión de fotos en la Alameda Central. Foto Yazmín Ortega Cortés